

## RESOLUTION CIGEPS/2016/2

The Intergovernmental Committee for Physical Education and Sport,

1. *Having examined* document CIGEPS/2016/Doc.3;
2. *Expresses its gratitude* to the Russian Federation for its offer to host MINEPS VI;
3. *Supports* the preparatory process and programmatic scope of MINEPS VI as outlined in document CIGEPS/2016/Doc.3, notably with a focus on providing practical guidance and resources, and *stresses* the importance of the voluntary nature of the follow-up process;
4. *Approves* the principle to hold an extraordinary session of CIGEPS and the PCC, no later than March 2017 to finalize recommendations for the outcome document of MINEPS VI;
5. *Invites* Member States and UNESCO's partners, notably members of the Permanent Consultative Council of CIGEPS, to provide financial and in-kind support for the preparatory process of MINEPS VI.

## RÉSOLUTION CIGEPS/2016/2

Le Comité intergouvernemental pour l'éducation physique et le sport,

1. *Ayant examiné* le document CIGEPS/2016/Doc.3 ;
2. *Remercie* la Fédération de Russie de son offre tendant à accueillir MINEPS VI ;
6. *Appuie* le processus préparatoire et le champ programmatique de MINEPS VI tels que décrits dans le document CIGEPS/2016/Doc.3, notamment en mettant l'accent sur les conseils pratiques et les ressources, et *souligne* l'importance de la nature volontaire du processus de suivi;
7. *Approuve* le principe de la tenue d'une session extraordinaire du CIGEPS et du Conseil consultatif permanent, au plus tard en mars 2016, en vue de finaliser les recommandations du document final de MINEPS VI ;
8. *Invite* les États membres et les partenaires de l'UNESCO, notamment les membres du Conseil consultatif permanent du CIGEPS, à fournir un appui financier et en nature au processus préparatoire de MINEPS VI.